



サクラ・はうす



入学、進級おめでとう！

No.199 2022年 4月25日

令和4年4月1日・サクラはうす生活スタート

1年14名2年10名 3年6名4年6名5年1名6年2名 計39名。4月1日現在

指導員・15名。重田、飯野、石井（造形講師兼任）、井澤、石下、岩田、北村、坂上、鈴木、須田、関根、高梨、中谷、馬鳥、重田誠一。



まだまだマスクの取れない4月、14名の1年生を迎えてのサクラはうすスタートです。なかなか全員がそろわず、全員集合の写真ではありませんが、元気いっぱい、笑顔いっぱいの毎日です。在所生は下級生が入ってくると、不思議にもお兄さんお姉さんらしくなり、落ち着いた生活の中で、小さな子の面倒をよく見ている姿に感動します。初日のおもちゃで遊ぼうでは、上手に教えてあげてくれました。異学年のつながり、学童のよさでしょう。

ようこそ1年生

めめめする子も、学童に来られない子もなく、のびのびと生活しています。はじめは少し緊張していたお友達もいましたが、日を重ねるにその子らしさが見え大きな声でお友達を誘う姿もたくさんでてきました。違う保育園や幼稚園から来た子もみんな仲良しです。お話することが好きな子が多く、賑やかです。でもお話を聞くことはちょっと？かなです。友達や先生のお話をしっかりと聞けるように、そして優しい気持ちが沢山持てるように少しずつ育てていきたいと思います。19日までのお迎えで、交通指導もしましたが、下校時ふざけないようおうちでも一言お願いいたします。また、コロナ禍、ハンカチ、マスクの替えをよろしく願います。お弁当作りご苦労様でした。お弁当後いろんなことを体験しました。



上級生と平塚90歳誕生日の
共同ぬりえ・八坂神社へ・お花
見弁当
1年生だけで田んぼで春探
し・図書館・お弁当作り等々